



木脇中
学校だより

「夢」実現

ゆめじつげん

第 R6-4号

～地域とともにある木脇中～

発行元：
国富町立木脇中学校
(文責 校長・向江)
令和6年5月17日

特別インタビュー 両団長に体育大会への熱い想いを聞く！



白団
団長 日高康史 3
副団長 宮永真帆 3
リーダー 内村魁 杜 3
末原優 咲 3
末原心 優 2
宮永愛理 2
久保田流 玲 1
大藤心 絆 1

校長 いよいよ本番が4日後に迫り、仕上げの最中だと思えますが、団長になった率直な気持ちをお願いします。
岩切 自分を変えたくて、皆の信頼を得られる存在になつたかったからです。
日高 今まで人前に立つことが無かったので、やる気に満ちあふれています。不安はありますが、応援団が先頭に立って、団員と気持ちを一つに頑張りたいです。



赤団
団長 岩切獅子之介 3
副団長 金丸和心 3
リーダー 谷山輝香 3
松元樹理 香 3
日野卓 2
矢野愛蘭 2
平崎友之 1
小林 著 1

「体育大会スローガン」 「燃える！青春の主役たち！」



「二人一人が「主役」に！」
校長 団長として、どんな大会にしたいですか？
岩切 一人一人が「主役」として、全力で楽しめる体育大会にしたいです。
日高 終わった時、皆が楽しかったと言ってくれるような体育大会にしたいです。

岩切 体育大会の歴史にどんな足跡を残しますか？
歴史の中で団結力や仲の良さが一番の団にしたい。
日高 先生たちが今後のような団にしたい。



「予行練習」
本番4日前の5/15(水)、「予行練習」を実施しましたが、準備期間が短かった割には、上々の仕上がりで、2日間修正した後の本番が楽しみです。



「結団式」
5/1(水)、「結団式」を実施し、団編成や団の色、そして大会スローガンが決定し、体育大会の取組が本格的にスタートしました。

【番外編】突然ですが、実行委員長と副団長にも意気込みを聞きました。
実行委員長 一人一人が主役となって、最高の青春の思い出にしたい。
金丸副団長 皆が仲良く、楽しめる体育大会にしたい。
宮永副団長 勝っても負けても、白団で良かったと思える体育大会にしたい。
(団長・副団長さん、忙しい中、ご協力に感謝です。)

リーダー研修会 ～リーダーとは～

5/1(水)、生徒会役員や学級役員、体育大会団長・リーダー等を対象に、「リーダーとは？！」をテーマに、「リーダー研修会」を実施しました。



自立・自走 「自立・自走」でできる子供の育成をめざし、「個別最適化」「協働的な学び」の授業への転換を図っています。



租税教育委嘱校 「感謝状」拝受

4/18(木)、租税教育委嘱校としての2年間の取組に対し、協議会より「感謝状」をいただきました。「担当の渡邊先生、2年間お疲れさまでした。」

「竹ぼうき」寄贈

5/14(火)、田尻区の吉富克芳様から手作りの「竹ぼうき」30本を寄贈いただきました。毎年、学校をはじめ町内の事業所に贈られておられます。「大切に使用させていただきます。」

5月中旬以降の行事予定 20(月)振替休業日 / 23(木)私立高校説明会【3年】 / 24(金)眼科健診 / 27(月)教育相談週間 / 29(水)歯科健診 / 31(金)英検 / 6/1(土)・2(日)・8(土)～10(月)宮崎地区中学総体 / 6(木)運動器健診 / 7(金)県立高校説明会

今年度の体育大会は、例年の9月から5月に変更して実施します。理由はお察しのお通り、「熱中症」対策です。体育大会は「秋実施」の既成概念を取り払わない限り、この不安は無くなりません。ただ、5月も長雨にたたられ、準備不足で本番を迎えることもあり得ますが、命には代えられません。ご理解ください。(向江)

◆◆木脇中ホームページ◆◆
<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4143/>
木脇中 検索
※学校の様子や学校だよりをスマホでも視聴できます！